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Os moradoras d© Jardim peró vera a© manifestando segió

escojadatnente, sobre a necessidade do aumento do número dc vagas
i
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■ ':< Afirraera os moradores, em abaixo assinado qu® chegou 

até no3, que aproximadamente 1,500 crianças da localidade estão 

sem conseguir estudar.
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Informam também os moradores, que existe uma aroa 

disposição da Prefeitura, para o construção de uma escola, ao lado do 

centro comunitário»
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Desta forma, INDICO a Mesa após ouvido o plenário, se 

envie expediente ao Sr. Prefeito Municipal, para que o mesmo tome clon 

cia destes fatos e possibilite a construção de uno escola adequada ã 

realidade local, levando em consideração para tal que a única escola 

existente na localidade, c que nao atende a demanda, e estadual.

SALA DAS SESSÕES, 03 do Novembro dc 1.990,
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